

Un médecin cubain élu à l'une des vice-présidences de l'AIBA



La Havane, 2 mars (RHC) Un médecin cubain, le Dr Bárbaro Gutiérrez, occupera le poste de vice-président du Comité médical et antidopage de l'AIBA, l'Association Internationale de la Boxe.

La décision a pris en compte le professionnalisme du spécialiste. Le Dr Gutierrez s'est consacré à la santé des boxeurs pendant plusieurs décennies, a signalé le chef de la Fédération cubaine de cette discipline, Alberto Puig, dans des déclarations au site www.jit.cu

Le président de la Fédération cubaine de la Boxe a rappelé les nombreux états de service du Dr Gutierrez dans les catégories inférieures, son travail avec l'élite nationale et les équipes de jeunes du pays, en plus de l'exercice d'autres responsabilités en tant que médecin-chef de l'entité cubaine et au sein de l'AIBA elle-même.

«Je n'ai fait que me donner à un travail qui me plaît, conscient que tout mérite personnel sera toujours le résultat du prestige de la boxe cubaine et de notre médecine sportive», a déclaré le Dr. Gutierrez à www.jit.cu

Le président de l'AIBA, le Russe Umar Kremlev, a également fait l'éloge des vastes connaissances et de l'expérience du médecin cubain pour contribuer au succès du Comité médical et antidopage de cette institution.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/249266-un-medecin-cubain-elu-a-lune-des-vice-presidences-de-laiba>



Radio Habana Cuba